



# Castellar

## Maison à vendre (06500)

Superficie	<b>178 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>84379923</b>
Prix	<b>695 000 €</b>

Edifiée sur 2.172 m<sup>2</sup> de terrain sur les hauteurs de Castellar et idéalement exposée plein Sud avec agréable vue panoramique jusqu'à la mer, à vendre charmante maison de 178 m<sup>2</sup> sur deux niveaux avec deux pergolas, piscine alimentée à l'eau de source, grand jardin plat, une annexe de 31 m<sup>2</sup> avec possibilité de le rendre indépendant, deux parkings intérieurs et deux extérieurs. Composée au rez-de-chaussée de spacieuse entrée, séjour et salle à manger avec cheminée, cuisine séparée entièrement équipée, bureau, chambre à coucher, salle de douche avec WC et fenêtre, buanderie ; à l'étage on trouve ...

*Built on a 2.172 sqm South facing land on the heights of Castellar, for sale charming house of 178 sqm on two levels with pleasant panoramic view up to the sea, two verandas, swimming pool supplied by spring water, large flat garden, 31 sqm annex with possibility of making it independent, two indoor and two outdoor parking spaces. Composed at the ground floor of spacious hall, living and dining room with fireplace, fully equipped separate kitchen, office, bedroom, shower room with WC and window, laundry ; upstairs we find the landing, two bedrooms, shower room with WC and the access to the ...*

## **EDOUARD VII**

10 AVENUE EDOUARD VII - 06500 MENTON

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

